

27 Kandidaten wollen für CDU in Rat

Ortschef Skrypek führt die Liste an.

VON FRANK SCHEDWILL

SANGERHAUSEN/MZ - Die Sangerhäuser CDU hat die Liste für die Stadtratswahl am 26. Mai beschlossen. 20 Männer und sieben Frauen wollen für die Christdemokraten in das Gremium einziehen. Derzeit stellt die CDU dort mit neun Mitgliedern die größte Fraktion.

Angeführt wird die CDU-Liste von erfahrenen Kandidaten wie dem Ortsvorsitzenden Andreas Skrypek (Platz 1), Fraktionschef Frank Schmiedl (Platz 2) und Regina Stahlhake (Platz 3). Danach folgen vor allem jüngere Bewerber wie der 37-jährige Frank Wedekind oder der 36-jährige Matthias Redlich. „Wir setzen damit ein Zeichen für Erneuerung“, sagte Skrypek. Auch die Ortsteile von Sangerhausen seien gut unter den Kandidaten vertreten. Außer der Liste für den Stadtrat hat die Mitgliederversammlung auch die CDU-Listen für die 14 Ortschaftsräte im Stadtgebiet beschlossen. Skrypek sagte: „Wir haben unser Ziel erreicht.“ Es sei mit der Liste gelungen, in den Bereichen Alter, Beruf und sozialem Engagement einen Querschnitt der Bevölkerung aufzustellen, mit dem man die Interessen aller Sangerhäuser vertreten könne.